Stiftung hilft MGV Liedertafel

Männergesangverein freut sich über 1.000 Euro aus dem Corona-Hilfsfonds.

■ Verl. Die Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück hat dem Männergesangverein (MGV) "Liedertafel" Verl schnell und unbürokratisch 1.000 Euro aus dem Corona-Hilfsfonds bereitgestellt.

Die Pandemie hat die Vereinsarbeit fast vollständig zum Erliegen gebracht – keine Konzerte, keine Auftritte. Deshalb

freut sich der Verein mit seinen Mitgliedern, dass aufgrund der neuen aktuellen Schutzverordnung wieder geprobt werden kann. "Ihre Spende zeigt einmal mehr Ihre Verbundenheit zu den Vereinen der Region", so Schriftführer Theodor Helfberend. Werner Twent, Vorstandsvorsitzender des heimischen Kre-

ditinstituts, freut sich, hier sinnstiftend geholfen zu haben und ergänzt, dass weitere Vereine, Einrichtungen und Organisationen, die finanzielle Hilfe benötigen, jedoch nicht von staatlichen Unterstützungen oder Sofortprogrammen profitieren, Anträge an die Stiftung stellen können.

www.kskwd.de/stiftung



Der Männergesangverein "Liedertafel" Verl bedankt sich bei der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück für die großzügige Spende.